



AMAN

رقم القيد في سجل شركات التأمين: 70 بتاريخ 16/9/2003
Register of Insurance Companies entry: 70 dated 16/9/2003
رخصة تجارية رقم: 543043 Commercial License No.

Date: 05.09.2024
Ref. CEO//2024/63

Mr. Hamed Ahmed Ali,
Chief Executive Officer
Dubai Financial Market (DFM)
Dubai , UAE

التاريخ : 2024/09/05
المرجع: CEO / 2024 / 63

السيد / حامد أحمد علي المحترم،
الرئيس التنفيذي
سوق دبي المالي
دبي - الإمارات العربية المتحدة

Subject: A statement regarding the transfer of the Individual Life Takaful insurance portfolio

الموضوع: بيان بشأن صفقة نقل محفظة التأمين التكافلي على الحياة الفردية

Dubai Islamic Insurance and Reinsurance Company - Aman PJSC is pleased to declare to its valued shareholders the following:

تود شركة / دبي الإسلامية للتأمين وإعادة التأمين - أمان ش.م.ع أن تفصح لمساهميها الكرام بالآتي:

- 1- On 20/07/2023, the Central Bank of the United Arab Emirates issued a decision granting final approval for the transfer of the individual life insurance portfolio to Abu Dhabi National Takaful Company. It was expected that all transfer procedures would be completed during 2023. However, since that date, Abu Dhabi National Takaful Company has failed to conclude the transaction despite all requirements from the official authorities being met.
- 2- Insofar as AMAN is concerned, the agreement transferring the above referenced portfolio has not been validity terminated in accordance with its terms and conditions, and AMAN will be taking the necessary steps to protect all its interests.

1- بتاريخ 20/07/2023 أصدر مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي قراراً بالموافقة النهائية على نقل محفظة التأمين على الحياة الفردية إلى شركة / أبوظبي الوطنية للتكافل، وكان من المتوقع أن يتم استكمال كافة إجراءات النقل خلال عام 2023، إلا أنه ومنذ ذلك التاريخ لم تتمكن شركة أبوظبي الوطنية للتكافل من إتمام الصفقة على الرغم من استيفاء كافة متطلبات الجهات الرسمية.

2- علاوة على ذلك انه بالنسبة لشركة / دبي الإسلامية للتأمين وإعادة التأمين - أمان ، فإن اتفاقية نقل المحفظة المشار إليها أعلاه لم يتم إنهاؤها وفق شروطها وأحكامها ، وستتخذ أمان كافة الخطوات اللازمة لحماية كافة الحقوق .

Best Regards,

Rached Diab
CEO

راشد دياب
الرئيس التنفيذي

والله ولي التوفيق،

CC:

Emirates Securities and Commodities Authority,
Abu Dhabi, UAE

نسخة إلى:

هيئة الأوراق المالية والسلع
أبوظبي، دولة الإمارات العربية المتحدة

